



PUBLIC DOMAIN

C'est dans le Manifeste Communiste, les amis

- Stephen Flurry
- [25/01/2022](#)

Karl Marx et Frederick Engels ont rejeté la vérité religieuse selon laquelle la famille a été établie par le Créateur de l'humanité. Ils pensaient que les premières sociétés humaines pratiquaient la polygamie, le mariage collectif, la promiscuité et d'autres relations sexuelles comme les singes bonobos. Engels a soutenu en 1884 que la famille a commencé lorsque les mâles humains ont cessé de se reproduire sans discernement avec toutes les femelles du groupe et ont dirigé leur énergie reproductive vers un petit groupe de femelles. Par conséquent, des vertus comme la monogamie sont des reliques d'un système patriarcal qui a commencé à évoluer lorsque les hommes « ont pris le commandement du foyer » et que les femmes sont devenues « un simple instrument pour la production d'enfants ».

Karl Marx a explicitement appelé à « l'abolition de la famille » comme un pilier du programme communiste. Pourquoi ? « En tant que lien le plus fondamental de l'humanité, [la famille] est le rempart le plus résistant contre le contrôle totalitaire de l'État et la mentalité collectiviste », a écrit Mark Tapson. « C'est l'environnement dans lequel nous sommes d'abord civilisés et modelés, idéalement, en citoyens productifs qui valorisent notre individualisme mais embrassent notre rôle dans la société plus large. Comme l'écrivait Edmund Burke en 1790, la famille 'est le premier maillon de la série par laquelle nous avançons vers l'amour de notre pays et de l'humanité' ». L'État tout-puissant auquel les communistes exigent de prêter allégeance n'est pas un maillon de cette chaîne, et la famille est donc un obstacle qui doit être démantelé. Il ne s'agit pas d'une théorie de la conspiration ; elle est explicitement énoncée dans la théorie communiste et féministe. ...

« Cet impératif marxiste—découpler les enfants de leurs parents et les absorber dans le collectif—fait directement écho à une déclaration de la progressiste contemporaine Melissa Harris-Perry, une animatrice de MSNBC qui ... a déclaré dans une promo du réseau en 2013 : 'Nous devons briser notre sorte d'idée privée que les enfants appartiennent à leurs parents ou que les enfants appartiennent à leur famille, et reconnaître que les enfants appartiennent à des communautés entières' » (*Doc Emet Productions*, 30 septembre 2021).

Frederick Engels a résumé les idéaux communistes dans son ouvrage de 1847 intitulé « Les principes du communisme ». Il écrit que le communisme « supprime la propriété privée et éduque les enfants sur une base communautaire, et supprime ainsi les deux bases du mariage traditionnel—la dépendance enracinée dans la propriété privée, de la femme vis-à-vis de l'homme, et des enfants vis-à-vis des parents ».

Les marxistes affirment que la famille est le produit d'un mode de vie privilégié, issu de la propriété privée, et que ces deux éléments doivent être abolis pour que l'État puisse prendre et conserver le contrôle absolu.

Marx et Engels pensaient que les travailleurs du monde entier adopteraient les idéaux du communisme. Ils ne l'ont pas fait. Ceux qui l'ont fait ont contribué à tuer plus de 100 millions de personnes à ce jour. Alors que les révolutions communistes et les tueries ne faisaient que commencer, Antonio Gramsci, un marxiste, a compris que le socialisme triompherait non pas par des batailles de rue et des guerres, mais « par l'infiltration des écoles, des universités, des églises et des médias en transformant la conscience de la société ». Il a préconisé ce qui a été décrit plus tard comme une « longue marche à travers les institutions ». La famille, comme le note Don Feder du Congrès mondial des familles, devrait être détruite *avant* que le communisme ne conquière le monde, pas après.

C'est exactement ce que les gauchistes, y compris les marxistes qui dirigent le programme de l'administration Biden, veulent

accomplir.

Les Américains ont craint que l'attaque communiste se fasse par une frappe nucléaire ou par un espionnage meurtrier ou un conflit armé avec les Soviétiques ou une autre nation. Nous n'avons pas compris que cela se passait dans nos salles de classe. Nous ne réalisons toujours pas à quel point nous avons nous-mêmes été affectés par cela !